



LA COMMUNAUTÉ DE COMMUNES ACCUEILLE DE NOUVEAUX TALENTS ET DRESSE LE BILAN DE 2025

Mercredi 21 janvier 2026, Jeanny LORGEOUX, président de la Communauté de Communes du Romorantinais et du Monestois (CCRM), a accueilli les élus à l'occasion de la cérémonie des vœux.

La Communauté de communes a débuté 2026 sous le signe des projets collectifs et de la mobilisation de ses équipes. Lors des vœux aux agents, Jeanny LORGEOUX, président de la CCRM, Dominique RETIF, maire de Langon-sur-Cher et Sylvain FLAUX, directeur général des services, ont tenu à remercier l'ensemble des collaborateurs pour leur engagement au service des communes et des habitants.

En 2025, la collectivité a renforcé ses équipes avec l'arrivée de 19 nouveaux agents, parmi lesquels des professionnels de santé, des techniciens et des agents administratifs.

Le service urbanisme devient pleinement communautaire

Depuis le 1^{er} janvier 2026, le service urbanisme de notre communauté de communes est devenu pleinement communautaire. Six nouveaux agents ont rejoint l'équipe, renforçant une équipe déjà engagée et fière des projets menés pour le territoire.

Le Directeur général des services leur a souhaité la bienvenue, soulignant leur professionnalisme et la contribution précieuse qu'ils apporteront aux projets actuels et à venir.



Parallèlement, la collectivité a accompagné le départ à la retraite de trois agents :

- **Laurence ARDOUIN**, agente d'entretien des équipements sportifs communautaires
- **Alain BEIGNET**, chargé de mission biodiversité et GEMAPI
- **Rémy VILLIERS**, chargé de mission pour les dossiers agricoles

Jeanny LORGEOUX a remis les médailles à trois collaborateurs pour leur engagement et leur contribution : **Denis BLONDEL, Franck BESSONNIER et Pascal AMARD**.



L'année a été marquée par plusieurs réalisations majeures :

- Ouverture de la piste cyclable de la Véloroute Gièvres
- Châtres-sur-Cher, maillon essentiel reliant Tours à Montluçon (7,4 M€ investis)
- Mise en œuvre du pacte territorial pour l'amélioration de l'habitat
- Modernisation des équipements communautaires : véhicules électriques en autopartage, réhabilitation et réouverture des piscines
- Lancement des études pour la création d'une voie verte entre les gares de Villefranche-sur-Cher et Romorantin-Lanthenay
- Avancement du PLUi-H et premières actions d'aménagement au Grand Liot
- Accueil de nouveaux médecins au Pôle de santé, avec plus de 15 600 consultations réalisées
- Achèvement du transfert des compétences eau potable et assainissement, mené avec rigueur et efficacité

Ces projets illustrent le professionnalisme et l'investissement des équipes. La réussite de ces initiatives repose sur la mobilisation collective et l'engagement de tous au service de l'intérêt général.

Pour 2026, la Communauté de communes prévoit de poursuivre le développement de ses projets et la modernisation de ses équipements et procédures, tout en s'adaptant à un contexte budgétaire plus contraint. Chaque service est invité à faire preuve de créativité et de solidarité pour continuer à progresser malgré ces contraintes.

Enfin, Sylvain FLAUX a remercié chaleureusement l'ensemble des agents, ainsi que les DGS et secrétaires de mairie, soulignant que leur implication quotidienne est indispensable à la réussite des projets et au service des habitants.

